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В минувшую среду состоялось первое за-
седание Молодежного Совета при Главе 
Арамильского городского округа

На нем присутствовали Глава Арамильско-
го городского округа Марина Сергеевна Ми-
шарина, организационный комитет – в состав 
которого вошла Виктория Валерьевна Сама-
рина, заместитель Главы АГО по социаль-
ным вопросам, Галина Викторовна Горячен-
ко, начальник Отдела образования, Оксана 
Владимировна Повалишина, директор Му-
ниципального бюджетного учреждения «Ор-
ганизационно-методический центр» и Елена 
Сергеевна Цыбряева, специалист по работе 
с молодежью (волонтерское движение) Му-
ниципального бюджетного учреждения «Ор-
ганизационно-методический центр». Также 
на данной встрече побывала Татьяна Анато-
льевна Тихонова, представитель Обществен-
ной палаты Арамильского городского округа. 
Вместе они познакомились с кандидатами в 
Молодежный Совет, узнали об их проектах и 
идеях. 

В состав МС на данный момент входят 8 
человек: Наталья Дмитриевна Гилева, Ники-

та Александрович Гребнев, Мария Евгеньев-
на Гурьевских, Мария Павловна Наумова, 
Денис Андреевич Савин, Арпине Лентушов-
на Севян, Анна Владимировна Смышляева и 
Владислав Данилович Чебыкин. В ближай-
шее время Молодежный Совет планирует 
расширить свой состав, добавив еще 7 чело-
век.

Цель деятельности Совета – создание усло-
вий для участия молодежи округа в совмест-
ной с органами местного самоуправления 
деятельности по организации и реализации 
мероприятий по работе с детьми и молоде-
жью на территории Арамильского городского 
округа. Деятельность Молодежного Совета 
будет включать в себя развитие созидатель-
ной активности молодежи: это и организа-
ция взаимодействия молодежного актива 
Арамильского городского округа с органами 
местного самоуправления в интересах реа-
лизации вопросов молодёжной политики на 
территории Арамильского городского округа, 
и участие в разработке и реализации планов 
мероприятий молодежной политики на тер-
ритории Арамильского городского округа, а 
также информирование молодых граждан о 

мероприятиях молодежной политики и спо-
собах самореализации молодежи на террито-
рии Арамильского городского округа и при-
влечение молодых граждан АГО к участию 
в мероприятиях молодежной политики – с 
целью гражданско-патриотического воспи-
тания, формирования активной жизненной 
позиции, развития творческого и интеллекту-
ального потенциала.

Кроме того, члены Молодежного Совета 
оказывают содействие развитию доброволь-
ческого движения, молодёжных обществен-
ных организаций и объединений, защите 
прав и социальных гарантий молодых граж-
дан.

Выбор Председателя и Секретаря Моло-
дежного Совета при Главе Арамильского го-
родского округа, а также распределение обя-
занностей и направлений деятельности будут 
проведены после набора полного состава.

В Арамильском город-
ском округе вновь объяв-
лен гуманитарный сбор 
для наших мобилизован-
ных мужчины

Список необходимых ве-
щей формировался согласно 
запросам самих военнос-
лужащих, направленных на 
специальную военную опе-
рацию. Ребятам нужны те-
плые вещи (трико широкие, 
футболки, кофты, куртки, 
шапки, майки, нательное бе-
лье тонкое и на флисе, тру-
сы, носки, перчатки), про-
дукты питания (консервы, 
чай, кофе, печенье, а также 
лапша, пюре и супы быстро-
го приготовления – лучше в 
«стаканах» и коробках), ме-
дикаменты (жгуты, бинты, 
перекись, обезболивающие 
препараты (кетарол), вали-
дол, нитроглицерин, кор-
валол, уголь активирован-
ный, диклофенак гель (1%), 
лейкопластыри, пакет ох-
лаждающий, раствор брил-
лиантового зеленого (1%), 
ножницы для разрезания по-
вязок), а также батарейки и 
фонарики, термоодеяла, си-
гареты.

– Вещи можно не новые, 
только обязательно чи-
стые, ведь солдатам сти-
рать одежду негде, – под-
черкнули организаторы 
сбора. – Кроме того, нашим 
землякам на фронте необхо-
дима моральная поддержка, 
поэтому письма поддержки 
очень приветствуются!

Сбор предметов гумани-
тарной помощи проходит 
до конца этой недели – 2 
декабря – в Администрации 
Арамильского городского 
округа (Арамиль, ул. 1 Мая, 
12, кабинет № 9. Телефон (8 
(343) 385-32-81, добавочный 
– 1010) с 8 до 17 часов. 

Как и на позапрошлой 
неделе, было достаточно 
спокойно.

С 21 по 27 ноября пожар-
ная безопасность на тер-
ритории муниципалитета 
находилась в норме. Было 
зафиксировано возгорание 
мусора в неэксплуатиру-
емом здании, площадью 
6 квадратных метров, по 
улице Рабочая, а также воз-
горание крыши частного 
дома на Октябрьской – из-
за замыкания электропро-
водки. 

Дорожно-транспортных 
происшествий за прошед-
шие семь дней произошло 
четыре – на улице Проле-
тарская, Максима Горького 
и Рабочей. В данных авари-
ях пострадавших нет. 

Системы жизнеобеспе-
чения работали в штатном 
режиме. На системах элек-
троснабжения случилось 
4 плановых отключения и 
одно аварийное. И все они – в 
районе СХТ и центре города 
Арамиль: на улице 9 мая обе-
сточивали местных жителей 

на полтора часа, трижды – на 
Красноармейской – на четы-
ре и пять часов, а также от-
ключали на 20 минут от сети 
питания всю улицу Октябрь-
ская и частично – Красноар-
мейскую – выбило автоматы.

Работы по благоустройству, 
которые были проведены 
на прошлой неделе: чистка 
дорог, тротуаров, обработка 
противогололедной смесью, 
уборка мусора с остановоч-
ных комплексов и урн.

ЕДДС города Арамиль

Юные и инициативные

Теплые 
вещи и 
строчки

Без изменений

На прошлой неделе в школе 
№ 4 в Арамили состоялась 
«Классная встреча»

Это – Всероссийский проект 
Российского движения школьни-
ков, в рамках которого школьни-
ки страны общаются с интерес-
ными людьми. Во время встречи 
ребята и гости могут задавать во-
просы спикеру о личной жизни, 
карьере, его профессиональном 
росте и успехах. 

В этот раз им стала депутат 
Думы АГО седьмого созыва, а 
также руководитель поискового 
движения «Надежда» Татьяна 
Валерьевна Коваляк. Обучающи-
еся 9 – 11 классов приняли уча-
стие в классной встрече, которая 
состояла из двух частей. 

В первой Татьяна Валерьевна 
ознакомила аудиторию с поис-
ковым движением и историей 
поискового отряда «Надежда», 
рассказав о целях и задачах 
движения, его ценностях, дея-
тельности о значимости работы 
поисковиков по обращению жи-
телей города в поисковый отряд 
с просьбой установить «военную 
судьбу» солдата, но и о том, что 
предают в семью архивные доку-
менты. Она также отметила, что 
инициатором создания поисково-
го отряда «Надежда» в нашем го-
роде была Маргарита Семёнов-
на Новосёлова, руководителем 

поискового движения с 1996 по 
2006 годы – педагог-ветеран на-
шей школы Л.В. Галкина.

В ходе своего выступления Та-
тьяна Валерьевна пояснила, что в 
годы ВОВ было довольно ценно 
и значимо была отсылать письма 
солдатам на фронт, поддерживая 
их тёплыми словами и, конечно 
же, это остается важным момен-
том и сейчас – в условиях совре-
менных военных конфликтов.

– С начала специальной во-
енной операции по всей нашей 
стране была объявлена акция 
«Добрые письма»: учащиеся всех 
школ каждого уголка России пи-
шут письма, и наша школа не 
стала исключением. Обучающи-
еся нашей школы тоже пишут 
письма бойцам, участвующим в 
СВО.  Одному из наших учеников 
– Владиславу Бикташеву, учени-
ку 6-Б класса, пришло ответное 
письмо из воинской части 76-ой 
воздушно-десантной бригады. 
Выяснилось, что его слова под-
держки очень тронули наших 
солдат, и они подтвердили свою 
готовность одержать победу, 
– рассказывают в ученом учреж-
дении. 

На торжественное вручение 
благодарственных писем в шко-
лу №4 приехали представители 
части – Алексей Николаевич и 
Глеб Алексеевич Зиновьевы. От-
ветное письмо Владу было про-

читано со сцены, а также вруче-
но письмо и подарок от бойцов 
воздушно-десантной группы. Во 
время чтения письма кто-то из 
ребят и взрослых еле сдерживал 
слёзы, а кто-то открыто плакал, 
но многие подчеркнули для себя 
важность и ценность «Добрых 
писем» – посланий поддержки и 
надежды на лучшее.

В заключении первой части 
Татьяна Валерьевна Коваляк 
отметила благодарственными 
письмами Главы АГО Влада, его 
родителей, классного руководи-
теля – Н.Н. Кузнецову, а также 
руководителя театральной сту-
дии «Планета – Т» ДК города 
Арамиль Андрея Найбича, заня-
тия которого мальчик посещает 
четвертый год.

Вторая часть прошедшей 
«Классной встречи» прошла в 
формате «Вопрос – ответ», где 
гостья отвечала на вопросы, ко-
торые приготовили члены РДШ 
и которые возникли по ходу вы-
ступления у обучающихся и го-

стей к Татьяне Валерьевне. Она 
рассказала ребятам о себе, своём 
образовании, карьере, жизнен-
ных и профессиональных целях, 
мечтах, о хобби и наградах и о 
многом другом. 

В завершении «классной 
встречи» Татьяна Валерьевна по-
желала школьникам вести актив-
ный и здоровый образ жизни, не 
останавливаться на достигнутом 
и всегда достигать поставленных 
целей! А ребята, в свою очередь, 
искренне поблагодарили гостью 
за тёплую, душевную и трога-
тельную встречу, в результате 
которой каждый сделал для себя 
определенные выводы. По тра-
диции, официальное мероприя-
тие окончилось на неформаль-
ной приятной нотке – общим 
фотоснимком на память.  

А.А. Девятых, советник 
директора по воспитанию и 

взаимодействию с детски-
ми объединениями МАОУ 

«СОШ№4»

О «Письмах добра» 
и силе поддержки

Еженедельный мониторинг происшествий 
в Арамильском городском округе


